

HKTb vernetzt - Gemeinsam stark für die Kindertagespflege

Kindertagespflege ist ein verlässliches und qualitativ hochwertiges Betreuungsangebot, das sich vor allem an Kinder im Alter unter drei Jahren richtet. Gerade deshalb spielt das Thema Sicherheit im Betreuungsalltag eine zentrale Rolle. Während der Betreuung stehen Kinder unter dem gesetzlichen Schutz der Unfallkasse Hessen (UKH). Für die Fachberatung in der Kindertagespflege heißt das: Kindersicherheit und Kinderschutz sind feste Bestandteile der Beratung und Begleitung von Kindertagespflegepersonen. Wir stehen im fachlichen Austausch mit der UKH und bieten gemeinsam Fortbildungen für Fachberatungen der öffentlichen und freien Jugendhilfe an. Diese vermitteln neben den wichtigsten Grundlagen zur gesetzlichen Unfallversicherung auch Wissen über eine sichere, kindgerechte Umgebung sowie über Erste Hilfe.

Wir freuen uns, dass sich die [UKH](#) hier vorstellt:



Das wollen wir für die Kindertagespflege erreichen

Gemeinsam mit dem HKTb und den Netzwerkpartnerinnen und Netzwerkpartnern möchten wir den Fokus auf sichere Betreuungsbedingungen schärfen.

Dafür stehen wir

Als Unfallkasse Hessen schützen wir mehr als drei Millionen Menschen in Hessen vor Arbeits- und Schulunfällen sowie Berufskrankheiten, ganz automatisch und für die Versicherten kostenlos. So kümmern wir uns um Kita-, Kindertagespflege-, Schulkinder und Studierende, Beschäftigte im öffentlichen Dienst, private Pflegepersonen, Ersthelfende und viele mehr. Alles unter einem Dach: Prävention, Rehabilitation bis hin zur finanziellen Entschädigung. Teilweise begleiten wir Menschen ein Leben lang.

Aktuelle Herausforderungen in Bezug auf Kindertagespflege sind für uns

Das individuelle Betreuungssetting in den privaten Räumen der Kindertagespflegepersonen bietet Chancen und Herausforderungen gleichermaßen. Der Austausch über Sicherheitsstandards mit den Trägern der öffentlichen Jugendhilfe wird uns auch in Zukunft weiterhin begleiten.

Für die Zukunft der Kindertagespflege wünschen wir uns...

Eine starke Vernetzung aller Aktiven sowie eine tiefgehende Verankerung der Themen Sicherheit und Gesundheit bei den Kindertagespflegepersonen.

Das wünschen wir dem HKTb

Weiterhin viel Erfolg bei der wichtigen Aufgabe, die hessische Kindertagespflege weiterzuentwickeln und das Netzwerk mit Engagement zu unterstützen.